



## Destacada participación del gremio de la construcción en encuentro de la Confederación de la Producción y el Comercio

» Una gran participación tuvo la Cámara Chilena de la Construcción en el encuentro de los gremios de la Región de O'Higgins, donde los representantes de la industria generaron sinergias y dieron respuesta conjunta a los temas que están mermando el desarrollo económico.

El viernes 10 de mayo se realizó en las instalaciones de Inacap en Rancagua el encuentro Gremios por Chile, organizado por la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), bajo el lema "Juntos por el desarrollo", y fue liderado por el presidente de la institución Ricardo Mewes.

Uno de los principales gremios que participó fue el de la construcción y gestión inmobiliaria representado por el vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción O'Higgins, Francisco Donoso, quien resaltó la importancia de estas reuniones porque "básicamente los gremios más importantes de la región que son la construcción, la agricultura, la minería y el comercio se juntan en una instancia para compartir sus experiencias, generar sinergias y poder trabajar juntos". Donoso destacó que "es fundamental este tipo de reuniones, porque creo

que los empresarios en la región tienen gremios muy desarrollados, pero muy ensimismados y la Confederación de la Producción y el Comercio nos llama a sentarnos, a conversar a y a iniciar un encuentro que se mantenga en el tiempo y podamos trabajar de forma conjunta".

El vicepresidente de la Cámara Chilena de la Construcción O'Higgins, destacó que "hay muchos temas que tocamos con las autoridades, pero de forma separada entre los gremios. Por ejemplo, hablamos de seguridad, de planificación urbana o de la inmigración y sus alcances regionales; varios temas que todos los participantes los hemos conversado más de alguna vez, pero en forma individual. Al final, estos temas nos pegan a unos con otros".

Donoso agregó que tras este encuentro espera que esos temas "los tomemos en conjuntos y en forma



→ Cámara Chilena de la Construcción O'Higgins, Francisco Donoso.

planificada entre todos los gremios y la autoridad".

### La importancia del gremio de la construcción

Y si hay un gremio que refleja la realidad del país, es el de la construcción, que apalanca toda la industria nacional y es uno de los principales en lo que a contratación de mano de obra se refiere, y el análisis de

la actualidad de este, por parte del vicepresidente de la CChC O'Higgins es que "ha sido súper golpeado por las crisis que vivimos actualmente, como son la económica, de seguridad de tramites (permisología); y hay que recordar que este rubro es uno de los que más genera mano de obra inmediata. Cuando cae la construcción, cae el empleo, y

cuando el rubro se recupera al país le va bien. Esperemos que de aquí salga esto. Y fue muy enfático en que este cambio "no debe ser solo de los empresarios, sino que también desde el mundo público".

